

Declaration du Tchad

Merci Monsieur le President, Merci chers délégués

Je voudrais tout d'abord remercier tous les organisateurs pour leur apport multiforme pour l'organisation de cette conférence qui est d'une importance capitale connaissant les effets néfastes des armes à sous munitions sur l'humanité. Mon pays, le Tchad a connu plusieurs décennies de guerre qui ont eu des conséquences désastreuses dont beaucoup de mines utilisées par les belligérants sont restées non explosées dans les parties Nord et Est du pays. Le Haut Commissariat National du Déminage avec l'appui de certains partenaires malgré ses moyens limités procède au déminage de ces zones et apporte assistance aux victimes d'explosion des mines. Pour ce qui est de la ratification de la Convention sur les Armes à sous munitions, la procédure engagée depuis 2011 est à sa phase finale car l'Instrument de ratification est déjà déposé sur le bureau du Président de la République pour sa signature après avoir requis l'avis favorable de l'Assemblée Nationale le 29 mars dernier. Lequel Instrument sera transmis dans un bref délai, j'espère avant la Conférence d'Oslo au dépositaire indiqué qui est le Secrétaire Général des Nations Unies.

Je vous remercie de votre aimable attention